
So läufts i dr Schwiiz
Stau am Gotthard und gleich eine Aufführung?? Da gibt es Hilfe – fast „live“
haben wir dies letzte Woche in Zürich miterlebt.
Unsere Konzerte dagegen liefen reibungslos. Aus Zürich habe ich leider noch
keine Rezension, dafür aber zwei aus Hamburg:
* Hamburger Abendblatt
* Die Welt

Ungeachtet dieser positiven Beiträge darf ich persönlich hinzufügen, dass es ein
großes Erlebnis war, unter Adam Fischer die „Schöpfung“ singen zu dürfen. Es
waren zwei grundverschiedene Aufführungshaltungen und ich bevorzuge denn
doch stark die „Zürcher Variante“…

https://mehrlicht.keuk.de/2009/04/22/so-laeufts-i-dr-schwiiz-5660355/
http://www.tagesanzeiger.ch/kultur/theater/Opernhaus-holt-Saenger-aus-Gotthardstau--per-Helikopter/story/18519371
http://www.abendblatt.de/daten/2009/04/16/1123455.html
http://www.welt.de/die-welt/article3563654/Spitzensolisten-schoepfen-aus-dem-Vollen.html

